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Auzoen Mahaia. 
Crónica de la 1ª reunión por Zonas. 
Arramele. 
Ayuntamiento de Tolosa. 

 
 
 

1.  Síntesis 

 

1. Información básica. 
Fecha: 9 de abril 
Horario: 18:00 a 20:00 h. 
Lugar: ayuntamiento de Tolosa 
Participantes:  

- Ayuntamiento de Tolosa:  
o Andu Martinez de Rituerto, alcalde. 
o Josune Sanz, concejala de Comunidad y Gobernanza. 

- Equipo de acompañamiento: Axel Moreno de la cooperativa Nommad. 
- Vecinos y vecinas de los barrios de la zona: 4 vecinos, 4 hombres.  

 
2. Objetivo de la sesión:  

-Generar un espacio de encuentro entre vecinos y vecinas de la zona y poner 
en marcha esta fase del proceso. 
-Explicar el proceso de AuzoEkin y su aplicación a Auzoen Mahaia. 
-Compartir y debatir los avances de las medidas de Auzoen Mahaia para 
cada barrio. 
-Dar respuesta (parcial) a las nuevas demandas de los barrios. 
-Introducir próximos pasos para ir haciendo una transición de Auzoen Mahaia 
hacia AuzoEkin. 

 
 
 

2.  Resumen de la sesión 

 
 

1. Introducción.  
-Bienvenida, agradecimientos e introducción institucional por parte del 
alcalde. 
-Presentación del proceso, de la jornada de trabajo y de su dinámica, por 
parte de Axel Moreno de la cooperativa Nommad. 

 
2. Re-Conociéndonos. 

-Tres miembros de la asociación de vecinos de la zona. 
- Un vecino del barrio de manera individual. 

 
3. Presentación de AuzoEkin y Mesa de Barrios. 

Axel Moreno, experto técnico de la cooperativa Nommad da cuenta de 
los siguientes temas: 
-Presentación del proceso en paralelo de AuzoEkin y la Mesa de Barrios. 
-Pasos para ir haciendo una transición hacia AuzoEkin. 
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4. Avance de medidas de la Mesa de Barrios 
 

El alcalde ha presentado los avances de las medidas adoptadas en los últimos 
meses en el marco de los temas y se han analizado con los vecinos: 
 

- Campo multideporte 
o Compartimos la respuesta a su petición de información. 
o Se recoge que no han quedado satisfechos con la respuesta dada. 

Entre los requisitos realizados se revisarán los siguientes: 
o Aumentar el tamaño del campo de fútbol. Alargar un par de metros de 

longitud y lo que se pueda incluso de anchura. 
o Colocar la red en la parte trasera de la Portería Norte. 
o Solicitan la colocación de suelo blando... 

- Se han habilitado aparcamientos para bicicletas. 
- Se han renovado los elementos del parque. 
- Continuación del bidegorri de la rotonda 

o A la espera de la excomunión de algunos de sus terrenos, se 
realizarán los últimos arreglos en la rotonda; entre ellos se ampliará 
la rotonda y se dará continuidad al bidegorri. 

- Baches en carretera 
o A corto plazo realizarán reparaciones puntuales. 

- Reparaciones en el terreno de la plaza 
o Algunos ya están acabados y otros se están acabando 

- Baño público. 
o Se barajan diferentes opciones 

- Local del barrio 
o Se declara retrasada la adquisición del local por haber quedado 

desierta la primera licitación. Pero siguiendo las intenciones políticas 
técnicas, el Ayuntamiento sigue trabajando en la segunda licitación. 
Está previsto que se publique en breve 

o Están muy preocupados por este tema. Dicen que no saldrá. 
 

- Casa Arkaute 
o El alcalde indica que se está tramitando el proyecto del Museo. 

 
- Grave problema con los perros. Se pasará aviso a la Policía Municipal. 

o No se respeta la zona verde. 
o Llevan los perros sueltos. 
o Orinan en los soportales y no limpian. 
o Por la noche, y muy temprano por las mañanas perros en la calle y 

ladrando... 
- Tráfico. 

o La gente entra muy rápido por Carrefour y generalmente hasta llegar 
a la rotonda. 

o En el túnel los coches aún circulan con mucha velocidad. 
o Mencionan la posibilidad de colocar radares 

 
- Limpieza viaria. 

o Se ha pasado un mensaje a la empresa desde el Ayuntamiento para 
reforzar la limpieza. 

o Sin embargo, los vecinos aseguran que por algunas zonas parece 
que no pasa la limpiadora. Al principio de la calle Uzturre una botella 
de cerveza ha pasado dos semanas hasta que alguien la ha roto... 
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- Preocupaciones en torno a los aparcamientos. Los vecinos plantean el 
problema de los coches mal aparcados: 

o En la zona que se muestra a continuación, a menudo hay dos coches 
aparcados. "O les multamos o pintamos de azul para poder 
aparcar...", dice. 

 
o Aquí también suele haber coches aparcados. 

 

 
o En frente de la farmacia y talleres de coche suele haber coches 

aparcados muy a menudo. 
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o En la calle de en medio de Larramendi también aparcan coches (en 

la acera y/o en curvas). 

 
 

 
 
5.Cierre. 
 
- Explicación por parte de la concejal de Comunidad y Gobernanza, Josune Sanz, de 
los siguientes pasos: 

• Recepción de solicitudes y derivación a los servicios correspondientes. 
• La siguiente reunión, salvo que surja otra necesidad, se celebrará a final de 
año para hacer un seguimiento del avance de los diferentes temas y proyectar 
las posibles actuaciones de cara al año presupuestario 2026. 

 
- Se agradece a los participantes y se pone fin a la sesión. 
 


